

Bonjour à tous,

Je reviens vers vous afin de vous conseiller de nouvelles pistes de travail. J'espère que la bonne santé est tout d'abord de votre côté et que vos enfants ont toujours la joie de vivre....

Surtout rassurez-vous, les apprentissages se font sur le long terme. N'hésitez pas à revenir plusieurs fois sur une même activité mais sur des temps différents. Autrement dit, ce n'est pas la peine de passer un grand nombre d'heure sur une activité jusqu'à temps que votre enfant réussisse, vous y reviendrez dans les jours prochains....Je vous fais confiance pour votre patience... Donc continuez déjà toutes les pistes que je vous ai soumises

Voici quelques nouvelles pistes :

- Réaliser des algorithmes simples : un bouchon bleu- un bouchon rouge et votre enfant continue la suite ou une fourchette- 2 cuillères....
- Faire des puzzles avec un plus grand nombre de pièces
- S'amuser avec différentes pâtes : pâte à modeler (faire des boudins, faire des escargots, faire des galettes avec un quadrillage...), pâte à sel....
- Afin d'entretenir l'imaginaire de votre enfant, laisser le se déguiser avec toute sorte de vêtement lui appartenant et vous appartenant...
- Visionner avec lui (en plusieurs fois si c'est long) des contes traditionnels que vous trouverez sur Youtube
- Faîtes-lui classer des objets : petit-moyen-grand (faîtes-lui ordonner dans un sens puis dans l'autre), rond-carré, ...
- Confectionner avec lui des petits bricolages à l'aide d'objets de récupération (bouchons, pots, couvercles, tissus....)
- Une idée pour la motricité fine : faîtes-lui mettre des pinces à linge autour d'une assiette librement dans un premier temps, puis en respectant un code de couleur
- Faîtes-lui faire des colliers avec des perles....
- Et pour l'activité physique, sortez dans les limites autorisées avec votre attestation il faut que votre enfant aille dehors... A la maison vous pouvez lui mettre des musiques douces, de relaxation sans parole et lui faire faire des gestes simples assis en tailleur. Vous pouvez aussi pour le canaliser lui dire de tenir une position pendant un très court temps (jeu de Jacques a dit) par exemple se tenir sur un pied, comment faire pour se tenir sur une jambe et un bras...

Voilà j'espère que ces petits conseils pourront vous aider à gérer au mieux. Je vous souhaite une excellente continuation en prenant bien soin de vous et des vôtres.... Embrassez les enfants de ma part. Sylvie pense aussi beaucoup à eux et les embrasse également. A bientôt.